


Ricardo Monreal
*Coordinador de Morena
en San Lázaro*

“No adelanto vísperas, porque entiendo muy bien los motivos que existen a veces de carácter político”.

Reginaldo Sandoval
*Coordinador
de la bancada del PT*

“Nosotros no solapamos ni defendemos a nadie. Que inicien la investigación y digan si es culpable o no”.

Ve Monreal en proceso posible móvil político

MARTHA MARTÍNEZ
Y NADIA ROSALES

Aunque aseguró que su bancada actuará conforme a la ley y la justicia, el coordinador de Morena en San Lázaro, **Ricardo Monreal**, deslizó la posibilidad de un motivo político detrás de la denuncia en contra del diputado Cuauhtémoc Blanco.

“Morena apoya la ley la justicia siempre y no adelanto vísperas, porque entiendo muy bien los motivos que existen a veces de carácter político y a veces de carácter tergiversado. No quiero adelantar nada, hasta que llegue la denuncia y que haga el estudio completo la comisión pertinente, pero Morena siempre estará con la ley la justicia”, afirmó.

El presidente de la Comisión Jurisdiccional de la Cámara de Diputados, el morenista Hugo Eric Flores, garantizó el debido proceso ante la solicitud de desafuero.

El legislador, quien ha intercambiado acusaciones de manera pública con el ex Gobernador Morelos, se negó a opinar sobre el caso.

“No tengo más que asegurar que, aquí en la Cámara, para cualquier diputado, cualquier legislador o cualquier funcionario público que tenga fuero, nosotros garantizamos un debido proceso”.

En 2023, Flores, entonces dirigente del Partido Encuentro Social, anunció su rompimiento con Blanco, a quien culpó del fracaso de esa fuerza política en Morelos, al tratar de imponer a su hermano, Ulises Bravo, en la dirigencia estatal.

Por su parte, el coordinador de la bancada petista en la Cámara de Diputados, Reginaldo Sandoval, indicó que su grupo parlamentario no solapará a nadie.

“Nosotros no solapamos ni defendemos a nadie (...) Que inicien la investigación y digan si es culpable o no”, dijo el legislador a la prensa.